
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00400/2013     

Requer  informações  sobre  o 
atendimento  dado  à  pacientes  que 
precisam  ser  conduzidos  por 
ambulâncias para suas casas.
                

                      Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

                      Segundo relatos de moradores em casos de emergência na 
madrugada, depois de acionado ambulância, as pessoas são levadas para os 
Hospitais  ou  Centro  Médico  e  depois  de  atendidas  e  liberadas  não  são 
reconduzidas  à  suas  residências.  São  informados  que  apenas  pacientes 
gestante  e  acamados  são  reconduzidos,  porém  vale  ressaltar  que  muitos 
desses pacientes  não  possuem condução  própria  e  que  devido  ao horário  
correm riscos nas ruas da cidade durante a madrugada, considerando que o 
atendimento ao paciente teve início no momento em que ele foi removido de 
sua residência, o paciente espera voltar em segurança para seu lar. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

      1 – É de conhecimento do Executivo os problemas acima 
expostos?
                            2 - Estes problemas existem por quais motivos?

                              3 - Como funciona o Serviço de Ambulância do Pronto 
Socorro do Hospital?
                            
                            4 – Se confirmado o problema, qual proposta de solução?

                              5 - Outras informações que julgarem necessárias para que 
possamos responder aos interessados. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de Abril de 2013.

Giovanni Bonfim
-Vereador-


